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PLENO DEBATE SOBRE EL ESTADO DE LA CIUDAD 

 

Compañeros de corporación 

 

Medios de comunicación que cubren este debate 

 

Malagueños que nos siguen en esta emisión 

 

Gracias a todos y me gustaría empezar por desearos un Feliz Año 2022. 

Mucha salud a todos y energía para afrontar los retos del servicio 

público a Málaga.  

 

Mi primer recuerdo quiero que sea para para los 2.077 fallecidos por 

el Covid en nuestra provincia y para sus familias. Son tiempos duros y 

ojalá que en este año dejemos atrás esta pesadilla y tanto sufrimiento. 

Porque detrás de cada cifra hay personas pasándolo muy mal. Para ellas 

todo el cariño mío y el de mi grupo, Ciudadanos. Toda la fuerza por los 

300 hospitalizados a causa del virus y para todos aquellos autónomos, 

empresarios y trabajadores a los que la crisis económica les está 

apretando en este contexto que nos ha vapuleado a todos. 

 

Quiero mostrar también un especial agradecimiento a todos los 

empleados públicos que nos cuidan y que tan buen trabajo están 

realizando durante esta pandemia. 
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A pesar de todo, quiero dibujar un horizonte de esperanza porque 

sinceramente creo que Málaga está muy bien posicionada, que es una 

ciudad cada día mejor y más llena de oportunidades. Y esto es en gran 

medida por la acción rigurosa de un gobierno serio en el que 

Ciudadanos somos determinantes. 

 

Son tiempos en los que hay que estar a la altura y, por desgracia, 

tenemos muchos ejemplos en la política nacional de partidismo 

sectario; de exabruptos; de ocurrencias y eslóganes simplones; de ruido 

y de furia. Yo quiero reivindicar la política aburrida, la del lado de la 

gestión y de la solución de los problemas de la gente, la que mira hacia 

fuera y es generosa en el acuerdo. La política que trata a los 

ciudadanos como adultos y guarda la calculadora electoral en el cajón.  

 

En 2019 adquirí un compromiso no sólo con los 18.000 malagueños 

que votaron a Ciudadanos. Adquirí un compromiso con todos los 

malagueños. Y en mi acción diaria de gobierno este compromiso se 

plasma en políticas en las que creo, por encima de cualquier otra 

consideración. Y en ellas mi equipo y yo nos estamos dejando la piel. 

Ciudadanos  le  viene  bien  a  Málaga.  La  pandemia  nos  ha cambiado 

el  paso  en  muchas  cuestiones.  Pero  creo  con  sinceridad  que 

Málaga  es  un  lugar  mejor  y  abraza  un  futuro  lleno  de  esperanza 

y para el que vamos a seguir trabajando sin dejar de tener los pies en 

el suelo, en el presente. 
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Este equipo de gobierno del que somos parte muy activa ha 

demostrado una gran capacidad de reacción en el peor de los 

escenarios no imaginables. Sí, digo bien, no imaginables porque hace 

dos años nadie hubiéramos creído lo que iba a pasar a escala global. 

 

En el primer año de la pandemia, movilizamos 58 millones de euros en 

políticas dirigidas a reducciones fiscales, medidas extraordinarias, 

ayudas a autónomos y pymes. La coyuntura es difícil, pero nunca 

hemos puesto excusas y nunca le hemos perdido la cara a la crisis. 

 

Y esta capacidad de reacción sólo se puede llevar a cabo desde un 

gobierno en el que Ciudadanos y Partido Popular, con nuestras 

diferencias (que son muchas), trabajamos en equipo por el bien de la 

ciudad. Y eso se nota. La pena es que los intereses electoralistas del 

PSOE de Espadas y de Vox hayan puesto lastres al despegue de 

Andalucía. Lo tendrán que explicar a los andaluces y a los malagueños. 

 

Ciudadanos en el Ayuntamiento de Málaga es aval de compromiso y 

de trabajo. Ciudadanos en el Ayuntamiento de Málaga levanta cada 

día la persiana con la ilusión del primer día. Porque hay mucho que 

hacer. Y mucho por afrontar.  

 

Y por eso vivimos un mandato en el que ya hay cuatro presupuestos 

aprobados. Sin  meterle  en  la  mano  en  el  bolsillo  a  los malagueños. 



 

Página 4 de 21 
 

Con una política fiscal moderada, contenida. Y Ciudadanos nos vamos 

a encargar de que siga siendo así. Y por eso tenemos que explorar 

todas  las  vías  para  ser  un  Ayuntamiento  pionero  en  retirar  al 

menos  la  plusvalía  mortis  causa.  No  en  adaptar  la  ley.  Sabemos 

que es difícil reponer  ese  agujero  económico  en  las  arcas  públicas,  

pero debemos ser creativos, imaginativos. Hay margen para recortar 

gasto  y  hay  margen  para  redoblar  las  sanciones  por 

incumplimiento de ordenanzas, como las de limpieza o las de 

urbanismo.  Este es un asunto que nos parece crucial porque la 

plusvalía es un impuesto injusto y confiscatorio. Porque la vivienda que 

la gente hereda de su familia ya lleva acumuladas muchas dosis de 

esfuerzo y de dinero pagado. 

 

La Administración puede seguir adelgazándose. Claro que sí. Desde 

que Ciudadanos condicionamos las políticas municipales se han llevado 

a cabo fusiones y absorciones como las del Instituto Municipal del Taxi, 

la Agencia Municipal de la Energía, el Instituto Municipal del Libro y, la 

de más enjundia, la del Teatro Cervantes y el Festival de Cine en torno 

a Procultura. Y hay margen para más. 

 

Tenemos que seguir quitándonos deuda. Y el camino es el correcto. 

Los últimos datos del Banco de España revelan una bajada de 20 

millones y sitúan en nuestro debe 305 millones de euros. Es otra 

política prioritaria para Ciudadanos y todos entenderemos estas cifras si 
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recordamos que la deuda se llegó a disparar por encima de los 700 

millones de euros durante la anterior crisis. 

 

Y, por supuesto, Málaga no necesita seguir engrosando su lista de 

asesores. Nosotros estamos abordando un ambicioso proyecto de 2,5 

millones de euros vía Europa para cambiar a LED la iluminación de 27 

instalaciones deportivas gracias al compromiso de los técnicos del área. 

 

Tenemos que volcar todos los recursos públicos a la protección de las 

familias que lo están pasando mal, al apoyo empresarial y a la 

generación de oportunidades. La pandemia nos ha obligado a 

reaccionar pero no nos ha desviado del programa de cogobierno con 

el que Ciudadanos ha propiciado un gobierno estable que genera 

confianza a malagueños e inversores. La política no es un problema en 

Málaga, me atrevo a decir. Y es porque honestamente tratamos de 

alejarnos de la política líquida, fruto de un fenómeno bien definido en 

su día por Zigmun Bauman. 

 

Hemos activado muchas líneas de ayudas a autónomos y pymes. O la 

ventanilla única empresarial y las declaraciones responsables para la 

apertura de negocios. Y, algo muy importante, pagamos a los 

proveedores en menos de 18 días. 

 

Mantenemos una potente colaboración público-privada que nos 

permite multiplicar nuestra acción en materia social o cultural. 
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Este equipo de gobierno ha propiciado un ecosistema que favorece la 

inversión y que ofrece seguridad jurídica. 

 

Avanzan proyectos como el del Distrito Zeta, 3.500 viviendas para 

jóvenes centradas en el emprendimiento y la tecnología no lejos de la 

Universidad. Entre ellas, 1.100 VPO. En el verano del año que viene 

tendremos las primeras viviendas entregadas. 

 

Seguimos con los trámites para albergar dos universidades privadas. 

Ciudadanos doblamos la apuesta y cambiamos la adjudicación directa 

por el concurso público. A cambio de canon y de becas para los 

malagueños. 

 

Acabamos de sacar a la venta el proyecto de torres en los terrenos de 

Repsol. Nos hubiera gustado una menor densidad. Pero Ciudadanos 

puso encima de la mesa esa alternativa, que dejaba las edificaciones 

sólo en la pastilla norte y el inmovilismo de la oposición impidió un 

acuerdo. En todo caso, son 130.000 metros cuadrados de zonas verdes y 

equipamientos que tenemos que acelerar. No podemos llevar este 

ritmo porque Cruz de Humilladero y Carretera de Cádiz están hartos ya 

de ese gran descampado.  
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Málaga tiene proyectos ilusionantes en la Cizaña; se ha propiciado la 

ampliación del Plaza Mayor; Intelhorce y los terrenos de Salyt también 

encaran un salto cualitativo. 

 

La llegada de Google a Málaga toma forma con las obras en la 

Comandancia de Marina en el Paseo de la Farola. Y le siguen grandes 

firmas como Vodafone, Globant o Dekra. La llegada de grandes 

empresas ejercerá un efecto imán cada vez más potente y tenemos que 

estar preparados. Más de 30 grandes empresas han venido a instalarse 

en nuestra ciudad en lo que va de mandato. 

 

Tenemos que estar preparados consiguiendo suelo para la instalación 

de grandes empresas. Tenemos que estar preparados simplificando 

trámites, especialmente en la Gerencia de Urbanismo. Necesitamos 

dar pasos de gigante en modernización informática; en trazabilidad de 

los expedientes, que los inversores no tengan que estar destinando 

personal para visitar continuamente los distintos departamentos para 

ver  cómo  va  su  proyecto,  sino  que  puedan  consultar  su 

tramitación a distancia.  Necesitamos  agilizar  licencias  y  ganar  en  

interlocución con otras administraciones. Y el camino del fin de la 

pesadilla burocrática lo ha marcado el Gobierno de Ciudadanos y 

Partido Popular en la Junta de Andalucía con un decreto que incluye 

330 medidas para agilizar trámites.  
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La atracción de empresas, muchas de ellas de base tecnológica, es un 

camino cierto hacia la diversificación económica. En este sentido, una 

de las apuestas que con más vehemencia defiendo es la de las 

industrias culturales y audiovisuales. Estamos recibiendo proyectos 

interesantes para la ciudad que más pronto que tarde estaremos en 

condiciones de anunciar. Los rodajes llegan a dejar 23 millones de 

euros al año en Málaga. Empezaremos de forma inminente con el 

derribo de las naves que darán paso al Neoalbéniz. Todo a las puertas 

de un Festival de Cine cada vez más potente y que cumple este año sus 

bodas de plata con una gran gala en el Martín Carpena. 

 

Y eso me recuerda a cuando Ciudadanos propusimos que Málaga 

acogiera la gala de los Goya. Muchos se rieron. Pues ya llevamos dos, 

una gracias al trabajo del equipo comandado por Juan Antonio Vigar y 

otra gracias a la proyección de Antonio Banderas, al que nunca le 

agradeceremos suficientemente lo que hace.  

 

Y esto nos enseña que Málaga tiene que aspirar a todo. Celebramos la 

Capitalidad Europea del Deporte 2020, que se tradujo en numerosos 

grandes eventos internacionales y en el reconocimiento por parte de la 

Unesco a nuestros técnicos deportivos por haber promovido hábitos 

saludables durante el confinamiento. 
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Y aprovecho para anunciarles que en la edición de este año de Fitur 

vamos a presentar la Málaga Sport Destination, una oficina 

encaminada a captar turismo deportivo, a aprovechar los parones 

invernales de los equipos de élite europeos… Málaga tiene que 

aprovechar su clima, sus instalaciones, sus conexiones internacionales 

y su planta hotelera para generar oportunidades en torno al deporte 

profesional. Esta oficina será no sólo captadora, sino facilitadora para 

que, del mismo modo que ocurre con la Málaga Film Office, los 

deportistas, equipos o federaciones tengan todo lo que necesiten 

durante su estancia. 

 

Málaga también ha sido en este mandato Capital del Turismo 

Inteligente, otra iniciativa que Ciudadanos trajimos en forma de moción 

a este pleno. Estamos orgullosos de contribuir a la proyección de una 

ciudad que es cada vez más apetecida. 

 

Todas las nuevas oportunidades económicas tienen que 

complementarse con un turismo de calidad. Ahí están las obras de los 

atraques para megayates en el Muelle Uno. Y espero que el Puerto 

apueste decididamente por la Marina Deportiva de San Andrés. La 

evolución de la planta hotelera ha sido espectacular en los últimos 

años. Son 173 establecimientos y casi 14.000 plazas. Pero tenemos que 

ir a más y apostar por los segmentos de alto poder adquisitivo que, 
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entre otras cuestiones, generen más valor añadido y puedan atraer 

turismo de congresos. 

 

Málaga tiene que seguir mirando al futuro sin complejos. Y una gran 

oportunidad de hacerlo es la candidatura a la Expo 2027. Agradezco la 

altura de todas las instituciones cerrando filas en torno a este proyecto 

que supone que debemos repasar las políticas ambientales y de 

sostenibilidad. Porque es ahí donde Málaga tiene que atreverse a dar 

el salto de calidad que termine de redondear nuestra maravillosa 

ciudad.  

 

 Y, entre otras cuestiones, es fundamental desencallar los proyectos que 

PP y PSOE han estado pasando de un mandato a otro, echándoselos en 

cara mutuamente en función de quien gobernara. Hay que abordar de 

una vez el proyecto de los Baños del Carmen, para que cuente con un 

espigón que proteja, la costa, amplíe la playa y permita la rehabilitación 

del balneario y un gran parque marítimo terrestre. 

 

Es fundamental abordar de una vez y de manera realista el río 

Guadalmedina. Y aquí me gustaría proponer que nos acojamos a la 

convocatoria de ayudas para la restauración de ecosistemas fluviales y 

reducción del riesgo de inundación que ha activado el Ministerio de 

Transición Ecológica. 
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Es crucial que sigamos poniendo al árbol en el centro de nuestras 

políticas. Ciudadanos hemos propiciado acuerdos en los dos mandatos 

que supondrán la plantación de 100.000 ejemplares en los parques 

que rodean a nuestra ciudad.  

 

Pero hay que ir a más, hay que ir a ese Cinturón Verde de la zona Este; 

hay que conseguir que se inicie el Parque de Arraijanal; hay que seguir 

avanzando en el Campamento Benítez o en el Parque de la Memoria. 

Tenemos que ser muy ambiciosos con esto, siguiendo la trayectoria 

acertada de los últimos años.  

 

Va mucho más lento de lo quisiéramos pero es un anhelo para 

Ciudadanos el Plan especial de Gibralfaro. Este año hay partidas para 

la ladera sur y proyecto para la mejora de la movilidad en los accesos  

Y tenemos que tomarnos en serio la gestión de residuos y seguir 

apostando por los autobuses urbanos de última generación. En esto, la 

EMT es un ejemplo a seguir. Este año vamos amos a adquirir 10 nuevos 

autobuses 100% eléctricos y 12 nuevos megabuses híbridos articulados. 

Y mientras seguimos activando nuevos servicios como la macrolínea de 

El Palo hasta Teatinos, por poner sólo un ejemplo.  

 

En cuanto al transporte sostenible, vamos a dar un salto de calidad con 

la llegada del metro al Centro este verano, lo que, además, completará 
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la revolución urbana en la Alameda, que vuelve a ser el salón que 

todos los malagueños demandaban. 

 

La política de bicicletas debe adquirir mayor protagonismo. Este año 

vamos a construir 4 nuevos carriles que suman a la red 3 kilómetros 

(avenida Cervantes, Virgen de la Cabeza, laguna de Teatinos y Héroe de 

Sostoa) . Y esperamos al fin abordar la vía verde ciclista y senderista del 

Guadalmedina. 

 

Las mejoras ambientales y el transporte sostenible también pasan por la 

apuesta peatonal. Y el cambio que está dando Málaga en este aspecto 

es abrumador. El último gran ejemplo, el de la transformación que está 

experimentando el eje Álamos-Carretería. 

 

El agua es otro reto que debemos abordar entre todos. Estamos en 

plena sequía y seguimos esperando, sobre todo por parte del 

Gobierno central, los grandes proyectos que nos den tranquilidad de 

abastecimiento. 

 

En este mandato, se ha visto cumplida otra de las aspiraciones que 

Ciudadanos pusimos con convicción encima de la mesa: el Sacrificio 

Cero en el Zoosanitario. Es un orgullo aspirar a un premio nacional 

como la Mejor Ciudad Amiga de los Animales. Claro que sí. Lo 

avanzado de una sociedad se ve en gran parte en cómo trata a sus 

mascotas. 
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En materia social, este equipo de Gobierno está haciendo esfuerzos 

ímprobos, como se plasma en los presupuestos que acaban de entrar en 

vigor con ayudas y prestaciones a familias por valor de 7,7 millones; 

con un claro compromiso con la red de atención a personas sin hogar, 

con 2,8 millones, y otros 2,8 millones de euros a otras iniciativas 

sociales a través de las entidades del tercer sector. Este año también 

incrementamos la Ayuda a Domicilio hasta los 36,8 millones de euros. 

 

Pero es que además la apuesta por la vivienda es clara. Somos 

conscientes de que es uno de los principales problemas de la ciudad. Y 

este año hemos subido en 7 millones el presupuesto, hasta superar los 

55 millones.  

 

 

…………………………………………………………………………………………………… 

 

 

 

Ciudadanos estamos demostrando ser un partido de gobierno, 

alejados de las políticas clientelares y del humo. Somos un contrapeso 

que inyecta valor ejecutivo y nuevas ideas. Con estas aspiraciones 

asumimos hace dos años y medio la gestión de áreas tan importantes 

para la ciudad como la Cultura, el Deporte o el distrito de Teatinos. Me 

detendré especialmente en ellas.  
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En este mandato no sólo hemos consolidado la política de museos, 

sino que hemos ido más allá, apostando firmemente por la generación 

de contenidos online, por la oferta educativa, por los talleres y por la 

realización de actividades culturales complementarias. Hemos 

renovado el convenio para la estancia del Museo Ruso hasta 2035 y 

trabajamos en algo especial para el año en el que se cumple medio 

siglo desde que Picasso nos dejara. Mientras, el Thyssen luce cada vez 

más espectacular y pronto será visitable la Casa Patricia que afloró en 

sus sótanos.  

Pero siento un especial orgullo por el proyecto ambicioso que hemos 

imprimido al Museo del Patrimonio, al Mupam. Recuperamos la 

dirección del museo para llevarla directamente desde el Área de 

Cultura y, mientras algunos difundían bulos sobre su supuesto cierre 

nosotros trabajábamos duro en darle la vuelta a un proyecto que 

había quedado obsoleto. Finalmente, en los últimos días del año 

pasado inauguramos una exposición de primerísimo nivel con autores 

malagueños. Las renovadas salas acogen Málaga Contemporánea, una 

exposición semipermanente que propone un recorrido por los 

principales hitos de la renovación plástica malagueña desde 1950 a la 

actualidad. Es una gran exposición que tendremos activa por todo un 

año a la vez que hemos reforzado los programas didácticos.  
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En cuanto a patrimonio, les anuncio que la Junta de Andalucía ya 

cuenta con el Plan General de Investigación para acometer las 

excavaciones del que puede ser el yacimiento fenicio más importante 

de Europa: el del Cerro del Villar. El pasado 4 de enero los técnicos de 

Cultura pidieron algunas subsanaciones leves y esperamos comenzar 

los desbroces de terreno esta primavera y las primeras excavaciones 

propiamente dichas en septiembre.  

Málaga debe reconectar con su pasado fenicio y eso pasa también por 

apostar por los Astilleros Nereo. Les ayudaremos a la restauración de 

un barco sardinal clásico, porque eso es patrimonio inequívoco. 

Es la hora de invertir en nuestro patrimonio. Ciudadanos no va a cejar 

en su empeño. Y por eso estamos trabajando para conseguir fondos 

del 1,5% cultural del Ministerio de Fomento para la Alcazaba y 

Gibralfaro. Hemos  encargado  una  asistencia  técnica  para  recuperar 

la  conexión  entre  monumentos,  la  Coracha  Terrestre.  Pero  hay 

que ser más ambiciosos e ir a un plan para cuatro o cinco años y 

romper una inercia negativa. Una buena noticia es que ya tenemos 

autorización de la Junta de Andalucía para intervenir de urgencia en el 

muro Norte de Gibralfaro. 

Son los monumentos más visitados de nuestra ciudad y tenemos la 

obligación de dejarlos mejor que como nos los encontramos a las 

futuras generaciones. No podemos seguir saliendo en la lista roja de 
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Hispania Nostra. Urge un pacto entre administraciones públicas, 

Obispado y la implicación también del sector privado que pueda 

colaborar para poner fin a problemas acuciantes como la cubierta de 

la Catedral; las grietas en la Iglesia del Sagrario o la rehabilitación de la 

Cripta de los Condes de Buenavista, en la Victoria. Hay que promover 

este gran acuerdo y hay que convocarlo ya. Estoy decidida a hacerlo. 

Porque nos jugamos mucho.  

Como también nos lo jugamos en el proyecto del Astoria. Ciudadanos 

empujamos mucho para que fuera derribado el viejo edificio. 

Empujamos mucho para que se agotara la fase arqueológica. Y hemos 

hecho propuestas que no han sido atendidas por el individualismo y el 

inmovilismo de unos y otros. No podemos seguir dejando que ese 

solar sea foco de suciedad y mala imagen en pleno centro. 

Y ya hemos demostrado que somos muy testarudos. No hemos parado 

hasta conseguir pasar las entradas de la Alcazaba y Gibralfaro sean 

precio público y no tasa y esto hace que se puedan vender al fin por 

Internet. No hemos parado hasta conseguir que la estatua de Ibn 

Gabirol cierre el año de su milenario al fin mirando al Teatro Romano. 

No hemos parado hasta revolucionar el Mupam. Ni hasta ir llenando la 

ciudad de esas placas ovaladas azules que nos cuentan los lugares 

señeros y su relación con los personajes relevantes. Ni hasta no ver 

restauradas tres grandes fuentes como las Gitanillas, Las Tres Gracias y 
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la de la Plaza del Obispo. Tampoco hemos parado de reivindicar la 

recuperación del Aula Picasso y ya estamos redactando el proyecto. 

No escatimamos esfuerzos hasta conseguir que el Gobierno central 

incrementara  el  presupuesto  destinado  al  Festival  de  Cine  porque 

no  era  de  recibo  que  San  Sebastián  se  beneficiara  de  11  veces 

más inversión.  

Quiero decir que vamos a ser obsesivos con la preservación de nuestro 

patrimonio. Y parte del patrimonio de la ciudad es el edificio okupado 

por la Casa Invisible, un edificio que nos costó 4 millones de euros de 

dinero público. Alcalde, el desalojo hay que llevarlo a cabo. No 

queremos titubeos. Hay muchos colectivos culturales haciendo una 

excelente actividad y que no han optado por una patada a la puerta. Por 

eso es necesario desalojar, rehabilitar y sacar a concurso. Y que todo el 

que quiera concurrir lo haga en igualdad de condiciones.  

En materia cultural, hemos activado los premios a la Creación Artística, 

de la mano de la Fundación la Caixa. En los próximos días daremos a 

conocer la relación de ganadores, que se han fallado en fechas 

recientes. Porque siempre hemos entendido que hay que apostar por 

el arte de proximidad. Y así lo hemos, directa o indirectamente, hecho 

fomentando, por ejemplo, la escena local en festivales y eventos como 

Moraga Sound, las Noches del Castillo, el Brisa Fest, el Yellow Off, 

Telmo Dice… Y todo ello sin dejar de gritar a los cuatro vientos la 
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maravillosa programación de nuestro Teatro Cervantes, el Teatro Azul 

que cumplió 150 años en plena pandemia. 

En materia deportiva, les he hablado de la Málaga Sport Destination y 

de la Capitalidad 2020. Pero es que en este tiempo también avanzamos 

en las obras de la piscina del Puerto de la Torre; hemos reabierto los 

polideportivos y gimnasios del Torcal y Cruz de Humilladero; 

avanzamos en el proyecto del pabellón del Cónsul, o hemos 

impermeabilizado el Martín Carpena e instalado un parqué de nueva 

generación. Las obras del pabellón de balonmano que llevará el 

nombre de Diego Carrasco sufrieron un revés debido a las inclemencias 

del tiempo. Pero también las retomaremos.  

Hemos  aumentado  el  apoyo  económico  a  nuestros  grandes  

clubes, el Málaga, el Unicaja, el Balonmano Costa del Sol y el Torcal del 

Atlético Torcal, de fútbol sala femenino. Y en los próximos días 

daremos a conocer las primeras becas para deportistas individuales de 

alta competición. 

Y seguimos con el apoyo a los deportes minoritarios y a los deportes al 

aire libre. En este sentido, hemos apostado por una clara política de 

espacios cardiosaludables y zonas de entrenamiento workou como las 

del Morlaco y Huelin. Y en unos meses iniciaremos el mayor parque 

cardiosaludable de la ciudad, en Teatinos, que tendrá una superficie 

de 6.700 metros cuadrados.  
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También en Teatinos vamos a acometer las obras para soterramiento 

de  la  línea  de  Los  Ramos-Visos.  Es  una  obra  muy  demandada por 

los  vecinos  de  Teatinos  y  el  Puerto de la Torre y tiene su 

complejidad. Pero es importantísima para transformar el paisaje urbano 

de esta zona tan pujante. 

Vamos a trabajar por una comisaría de Policía Local de Teatinos. 

Tenemos que volcarnos con la seguridad de la ciudad y seguir 

brindando mejoras a nuestros policías y nuestros bomberos.  

Ya avanzamos en la segunda fase del proyecto de renovación de la 

calle Jiménez Fraud. Es muy importante para mejorar la conectividad 

en el entorno Teatinos, Andalucía Tech y PTA, apostando por el 

transporte público e intermodal. Precisamente el Gobierno del 

Cambio en Andalucía ha puesto fin al caos que durante años 

hipotecaba los accesos a la tecnópolis. Y acabamos de inaugurar un 

nuevo acceso desde la autovía a todo este entorno. 

Pretendemos que Teatinos tenga también un nuevo mercado, que se 

sume a la apuesta de este equipo de gobierno en la materia 

(rehabilitación del mercado de Salamanca y próxima rehabilitación del 

de Bailén). 

Es muy difícil sintetizar tantos esfuerzos, tanto trabajo, tanto empeño. 

Me dejo muchas cosas en el tintero. Cosas todas importantes. Porque 
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para Ciudadanos cada euro de dinero público cuenta. La visión que 

acabo de aportar demuestra que somos un partido serio, leal, de 

gobierno, con criterio propio y honesto. Lo que puedo prometer y 

prometo es tranquilidad para Málaga y un mandato sin sobresaltos. 

Respeto a los malagueños en un contexto en el que no se entenderían 

maniobras partidistas por parte de nadie. Maniobras que por 

desgracia sí han ocurrido en otros lugares del país. Málaga puede estar 

tranquila con Ciudadanos y Noelia Losada.  
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